



# マンスリータイムズ みはま 7月号①

## 森林浴は中止…水遊びで盛り上がったよ♪



5月号②でもお伝えしたとおり、一学部では春から11月頃まで学校近くの松林で森林浴を行っています。7月4日(火)の午前中、今年度第4回目の森林浴でしたが、この日は暑さ指数が厳重警戒だったため森林浴は中止となりました。

森林浴に参加予定だったみんなは、はじめに和歌山病院1階のピロティ付近に集合。普段は病棟毎に活動していて、外での合同活動にもまだ制限があります。そのため、屋外でも病棟毎です。

その後、はまかぜ教室に移動し「水遊び」をしました。水をはったビニールプールに足を浸すと「ひゃー(^o^)冷たくて気持ちいい」とばかりの笑顔が見られました。他にもじょうろで足に水をかけてもらったり、霧吹きでミストを浴びたり…みんな、この季節しかできない水遊び体験をいろんな方法で楽しみました。この日、先生たちは大きな水鉄砲も用意していました。水遊びに参加してくれていた校長先生に向かって水鉄砲を「えーい」と発射! はまかぜ教室のまわりに、みんなの笑い声がいっぱいあふれていました。



ピロティは  
日陰になっていて  
風が吹くといい気持ち



洗面器や霧吹き、  
みんなそれぞれの  
楽しみ方です。

水鉄砲の先には校長先生が…  
「みんなでねらうぞ〜!」



## ふるさと和歌山応援寄附を 活用させていただきました!

和歌山県では、「ふるさと和歌山県を応援したい!」という皆様の善意を寄附というかたちで受け取る『ふるさと和歌山応援寄附』という取組を行っています。いただいた寄附の活用方法のひとつとして「子供たちの教育環境の充実」という取組があり、いただいた寄附をもとに各学校では「学習環境の充実」、「特色ある学校づくり」などを進めています。

今回、和歌山県に届けられた寄附の一部が本校にも配分されました。本校では、学習指導要領の改訂に伴い、教材も順次その改訂に沿って整備していますので、今回いただいた寄附金を活用して、高等部用の教授用教材(デジタル教科書)を購入させていただきました。

子どもたちの学びを充実させるため、授業に活用させていただきます。ありがとうございました。

デジタル教科書を活用した授業の様子→



## これからの予定

7月

20日(木) | 学期終業式

24日(月) 全校登校日

※学部登校日はご家庭に配布したお知らせでご確認ください。

9月

1日(金) 2学期始業式